

自主・友愛・剛健

PTA 子育て支援部主催・スマホ教室開催

7月13日(火)にPTA子育て支援部主催で『スマホ・ネット安全教室』を開催しました。岡山県内を中心にご活躍されている“コムパレットの桐野さん”にお越しいただき、インターネットの便利さとその陰に潜む問題点についてご講演いただきました。

何と言ってもスマホやインターネットの使い方については、ご家庭でのルールや考え方が非常に大切になってきます。これを機会にして、ぜひご家庭で話し合いの時間を作ってください。よろしくお願いいたします。

**詳しくは“子育て支援部便り”
をご覧ください！**



生徒会保健委員会が、PR用の『手洗い動画』を作成しました！

保健委員会では、委員会活動で「手洗いチェッカー」を使って、自分が普段やっている手洗いで汚れがきちんと落ちているかどうかを確認しました。普段の手洗いを振り返ったところ不十分なことがわかりました。「石けんを使って丁寧に洗っている」という人もいましたが、「石けんで洗ってはいるけど、洗い方は…」とか、「実は、水だけで普通に洗っています。」という人もいました。「石けんを使って、しっかり手洗いをしている」という人は半分くらいで、残り半分の人にはできていない様子でした。ポスターの通りに行ったら、手のひらや手の甲の汚れはキレイに落ちていましたが、指先の特にツメの周りに汚れが残っているのがわかりました。

そして、その方法や結果を全校に知らせるとともに、「手洗い」の意識を高めてもらおうと考えてDVDを作成し、正しい手の洗い方をもう一度各学年で確認しました。



石けんをつけて、洗っています！！

手をぬらして、手のひらをごすり合わせて、その後、石けんをつけてこすっています。

水と石けんで洗っています。

石けんで洗っている。洗い方は・・・

水で普通に洗っています。

実は水だけ・・・

水でぬらして、石けんをつけて、こしこしして水で流す。

最近まで、水だけでちゃちゃっと洗っていたけど、今は石けんで、30秒くらいいいいかに洗っている。



今年もやっと“学校協働ボランティア”が始まりました。そして生徒会の活動も…

新型コロナの関係で、今年も5月から緊急事態宣言解除までは“学校協働ボランティア”の活動を中止していました。6月下旬に入り活動を再開し、7月27日にやっと『学校協働ボランティア研修会』を開くことができました。本年度44名の方にご登録いただいています。もちろん新型コロナ感染対策も考え、生徒とボランティアさん両方の安全を確保しながら活動を進めて参ります。現在までに「身体計測」「壁面作業」「家庭科被服実習」「給食エプロン点検」「部活動（科学実験・生け花・卓球）」の支援に入っています。そしてS4（生徒ボランティア）がボランティアさんの支援を受けて、今年もドーム菊作りに挑戦しています。暑い夏の中でも元気に成長しており、秋に素晴らしい花を咲かせることでしょう。更に生徒会環境委員会がクリーン活動を企画しました。生徒会本部役員・S4・ボランティアも含め36名が参加し、短時間ではありましたが、国道53号線沿いのゴミを回収しました。今後もコロナ企画を計画していきます。



【9月の主な行事】 ※詳細につきましては、“中央中学校ホームページ”をご確認ください

8日：運動会予行 11日：運動会（雨天順延） 13日：振替休業日

14日：弁当持参 15日：職員会議 16日：3年性教育講演会

22日：生徒会演説会・選挙 25日：郡種目別選手権大会 29日：認証式

つばやき…

美咲町の友好交流都市である大阪府の岬町から送られてきたひまわりの種を5月に校門前の花壇に植えていたところ、見事に花を咲かせました。（右下の写真：パンフレットに載っていたものと一緒でとってもかわいく咲いています…）8輪の内、5輪が咲いているので、しばらく楽しめそうです。“ひまわり”といえば、夏の花・元気で明るいなどのイメージが強いと思います。花言葉も「あなただけを見つめる」「情熱」「あこがれ」「光輝」などがあり、かの有名なゴッホやモネ、ゴーギャンなどの画家もそろって“ひまわり”を描いています。ところが元気をもらえる“ひまわり”にも危機がありました。“水不足”です。数回ひん死の状況になりましたが、こうして立派な花を付けることができました。各部活動の生徒が当番を組んで水やりをしてくれています。先日、ある部が水をやっている姿を見ることがありました。暑い中、練習も早く始めたいと思うのに、みんな『笑顔いっぱい』で水をやってくれていました。“ひまわり”と“笑顔”…。大変な夏休みですが、どちらも続きますように…。

